

Elegido Chile como Mejor Destino de Aventura del Mundo



Santiago de Chile, 11 dic (RHC) El sitio World Travel Awards eligió a Chile mediante votación directa como el Mejor Destino de Turismo Aventura del Mundo, pues constituye una de las revelaciones internacionales de la industria sin chimeneas.

El Ministro de Economía y Turismo de Chile, Jorge Rodríguez Grossi, destacó que se trata de una muy buena noticia pues se reconoce a un sector estratégico para el crecimiento del país.

Ese galardón ayuda a visibilizar el trabajo que estamos haciendo como gobierno con el sector privado para diversificar las ofertas con el objetivo de atraer a todo tipo de visitantes, apuntó Rodríguez Grossi.

En la apertura de un evento promocional en la Plaza de la Constitución, el titular recordó que la nación sudamericana pasó de recibir a 2,8 millones de turistas en 2010 a 5,6 millones en 2016.

La subsecretaria de Turismo, Javiera Montes, comentó que el lauro es un enorme estímulo que potencia al país sudamericano como un territorio a visitar y recorrer en 2018, como lo resaltó anteriormente Lonely Planet, una de las guías de viaje más reconocidas del orbe.

El galardón fue recibido por el embajador de Chile en Vietnam, Claudio de Negri, en la isla Phu Quoc, donde se realizó la gran final de los World Travel Awards, considerados los Oscar de la industria.

En términos del impacto en la economía nacional por concepto de turismo de naturaleza y aventura, durante 2016 los viajeros aportaron mil 352 millones de dólares equivalentes a un 15,9% del gasto total del turismo. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/150014-elegido-chile-como-mejor-destino-de-aventura-del-mundo>



Radio Habana Cuba